

体育祭を終わって

五月一日は過ぎ、体育祭は終わった。前日の天気予報では雨といふ予報であり、誰もが体育祭の開催を危ぶんだであろう。

マスコット・体育祭実行委員はてるてるぼーすに全ての願いをこめ、部の命令でむりやり長距離走を走らされたり、走るのがあまり得意ではないものは必死に走りをしたのであった。(?)

翌朝、窓から空を見上げると、どんよりと今にも降りだるなかつたの(ほとんど)。記者は「神は努力してきた者に味方した。そう、雨は降らなかつたのだ」といふ。そして気象庁は、またもや予報的中確率を下げ、信用

をもったのであった。こうした中で六三年度体育祭は行われていった。

「何をなさっているんですか。」

「部員の勧説だ。」

「人間は歩くことから始まるのだ。」

「トレーニング。」

「人間は歩くことから始まるのだ。」

「勤説だったんですね。」

「そうなんだ。我々は女子部員が欲しい。そうすれば自然に男子部員も増えるのだ。」

「何か言いたいことは。」

「クラブ対抗リレーをやめな

くの内容を。」

「いやあ、そんな感想と言わ

れておねえ。でもウチの体育

祭は雨に縁がありますね。こ

れも大泉と、水に関係がある

(中略)三年女子の民謡ができ

るかわらない(午前十時半)。

カサをさしながらできる振

り付けを願っています。カサ

踊りなど。」

「応援団はどうでしょ。

「全体に活気がないね。応援

団は服装が派手だね。ウチな

んか原始人のカッコでやつて

お隣りの石神井高の方に。」

統一感があつていいね。見て

て気持ちがいいよ。」

お隣りの石神井高の方に。」

没しないことと、人がそ

の島に住めるということ

をもったのであった。

北緯二〇度、日本の最南端の島、沖ノ鳥島で現在日本の経済水域四十万平方kmを守るために、多額の費用をかけた工事が行われている。

このニユースが耳に入るま

で私は、沖ノ鳥島は、ただの小

さな島であった。

たが、沖ノ鳥島は、ただの小

さな島であると思ってい

たが、沖ノ鳥島は、ただの小

コンパ——小學館の新選国語辞典によると、「学生などわまる代物はない」。いかにあつさりと書れているが、我が家には広辞苑なる不経済わまる代物はない。

親会」とある(ちなみに、我が家には広辞苑なる不経済わまる代物はない)。いかにあつさりと書れているが、我が家には広辞苑なる不経済わまる代物はない)。いかにあつさりと書れているが、我が家には広辞苑なる不経済わまる代物はない)。

うというの、これが大泉高校では、原則としてコンパは禁止されている。といふのも、教師達の頭に、コンパ(飲酒、喫煙)という方程式が成り立っているからであり、まあ、事実そうなつていることは大部分の生徒は知

しておるが、校外でのコンパを禁止していることは、必ずしも法律的な束縛にはなつてないことはもちろんである。

仮にも、法律で禁止すればこれは問題である。つまり自由に会合できないといふことである。

だからといって何だが、学校側がコンパを禁止するの

はおかしいと思われる。

また学校が、仮にそういう規則を決めていても、その規則が校外まで通用するのだと

思ふ。いやそんなことはないだろう。第一、コンパを監視するとなれば、それは自由の剥奪にもなりかねない。

ところで、何故コンパを禁止しているのかとなると、理

由として、酒、煙草が、コンパに入つてしまつることを学校が考へているからである。

つまり、コンパをやるのに

は特に問題はないと思うのだが、そこで、酒、煙草が入ると問題になるのだが、それ、生徒一人の個人の理

は、生徒一人の個人の理

